



Schwäbische

MGV Liederkranz Nendingen nach Sommerpause mit vollem Elan

Tuttlingen-Nendingen • Lesedauer: 1min



Die Sänger beim Schälrippchen-Essen nach der Singstunde (Foto: Johannes Schwarz)

Der MGV pflegt Kameradschaft und Gesang

Veröffentlicht: 19.09.2025, 15:21

Nach erfolgreichem Sommerfest und dreiwöchiger Pause meldet sich der Männergesangverein Liederkranz Nendingen mit frischem Schwung zurück.

Ein besonderer Grund zur Freude ist die Aufnahme eines neuen Sängers (schon der dritte Neusänger in diesem Jahr) – ein starkes Zeichen, dass die Begeisterung für den Chorgesang weitergetragen wird.

Doch nicht nur die Musik, auch die Kameradschaft steht im Mittelpunkt. Bei der ersten Probe nach der Sommerpause verköstigte Dirigent Michael Hager seine Sänger mit saftigen Schälrippchen und Sauerkraut. Nach der vergangenen Probe am Freitag genossen die Sänger frische knusprige Hähnchen. Der Verein zeigt damit eindrucksvoll: Gesang und Geselligkeit gehören beim Liederkranz Nendingen untrennbar zusammen.

Mit neuer Energie, frischen Stimmen und viel Freude am Miteinander geht es nun in die kommenden Wochen und Auftritte. Am 28.9. singen die Sänger des MGV beim Herbstfest des Pflegeheim St. Anna und am 25.10. folgt der Gastauftritt beim Konzert in Renquishausen.

Herzlich sind immer neue Sänger willkommen – die Singstunde findet freitags um 20.15 Uhr im alten Schulhaus statt. Weitere Informationen rund um den Verein auf der Homepage mgv-nendingen.de